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Kurzbeschreibung
Ingolf U. Dalferth plädiert dafür, dem gegenwärtigen Abgesang auf die Säkularisierung und der modischen
Ausrufung einer neuen postsäkularen Religionsepoche aus theologischen Gründen kritisch gegenüber zu
stehen. Von Anfang an hat der christliche Glaube einen entscheidenden Beitrag zum Weltlichwerden der
Welt und zur Kritik von Religion, Religionen und Religiosität geleistet. Christlichem Glauben geht es um die
Orientierung an Gottes Gegenwart in allen Lebensvollzügen, jenseits der gängigen religiösen Formen und oft
in Abgrenzung gegenüber ihnen. Die Orientierung an dieser letzten Gegenwart und damit an vorgängiger
Transzendenz in der Immanenz einer säkularen Welt lässt die Alternative zwischen religiösem und
nichtreligiösem Leben hinter sich. Der Autor untersucht die Grundunterscheidungen dieser christlichen
Lebensorientierung. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Ingolf U. Dalferth (DrTheol, University of TUbingen) is Danforth Professor of Philosophy of Religion at
Claremont Graduate University in Claremont, California. He is also professor emeritus in the faculty of
theology at the University of Zurich, where he served as director of the Institute of Hermeneutics and
Philosophy of Religion for many years. He has held academic positions at the universities of Durham,
TUbingen, Frankfurt, Fribourg, and Copenhagen. Dalferth is the author or editor of over forty books,
including "Crucified and Resurrected", "Die Wirklichkeit des MOglichen" "Hermeneutische
Religionsphilosophie", and "Becoming Present: An Inquiry into the Christian Sense of the Presence of God".
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